



Verein für Kraftsport Mühlenbach 1983 e. V.

Ringen



Hygienekonzept des VfK Mühlenbachs für die Ringerrunde 2021

1. Eintrittskarten

Die Eintrittskarten können an der Abendkasse erworben werden.

Durch den Erwerb der Einlasskarte verpflichtet sich der Besucher, die ausgehängten Corona-Bestimmungen anzuerkennen und sich entsprechend zu verhalten.

Im Vorraum der Gemeindehalle wird von zwei Personen geprüft, ob sich jeder Zuschauer via LUCA-App oder Anmeldezettel registriert. Ebenfalls werden hier die drei Gs geprüft.

Im Vorraum der Gemeindehalle sind Abstandszeichnungen von 1,5 Meter auf dem Boden. Dadurch wird der Abstand bei einer Warteschlange gewährt.

2. Kontaktdatenerfassung

Beim Einlass muss sich jeder (auch Ringer, VfK-Personal Kampfrichter, etc.) via LUCA-App anmelden. Sollte jemand die LUCA-App nicht verwenden, sind entsprechende Anmeldezettel und Kugelschreiber zum Eintragen ausgelegt.

3. 3G-Regel

Sämtliche aktive Ringer brauchen ebenfalls die drei Gs. Alle Zuschauer ab sechs Jahren müssen eines der drei Gs nachweisen können (geimpft, genesen, getestet). Kinder / Jugendliche mit einem Schülerausweis gelten als ständig getestet. Als Test reicht ein Antigen-Test aus, der nicht älter als 24 Stunden ist.

4. Zuschaueranzahl

Die Zuschaueranzahl (ausgenommen sind Ringer, Trainer, Betreuer, VfK-Personal [Theke, Kampfrichtertisch] und Kampfrichter) ist auf 70 Sitzplätze (werden zugewiesen) und 150 Stehplätze begrenzt.

Die Ringermatte darf lediglich von den aktiven Ringern betreten werden (Kinder, Zuschauer ö. ä.) dürfen die Ringermatte nicht betreten.



Verein für Kraftsport Mühlenbach 1983 e. V.

Ringen



5. Maskenpflicht

In der Gemeindehalle gilt eine Mund-Nasen-Maskenpflicht (medizinische oder FFP2-Masken) für alle Zuschauer ab vollendetem sechstem Lebensjahr. Die Mund-Nasen-Maske muss während des gesamten Aufenthalts in der Gemeindehalle getragen werden (auch am Sitz- oder Stehplatz, auf dem Weg zur Toilette, etc). Zur Nahrungsaufnahme darf die Mund-Nasen-Maske abgenommen werden.

Die Ringer dürfen die Maske beim Betreten der Ringermatte ablegen.

6. Desinfektion

Am Eingang, bei den Toiletten und am Verkaufsstand befinden sich Desinfektionsmittelspender. Jeder, der die Gemeindehalle betritt (auch Ringer, VfK-Personal, Kampfrichter, etc.) soll sich bitte seine Hände gründlich desinfizieren.

Für den Kampfrichter steht Desinfektionsmittel am Wettkampftisch bereit.

Weiterhin weisen wir auf eine regelmäßige Desinfizierung der Hände hin.

Außerdem werden die Oberflächen und Türgriffe in den Toilettenräumen regelmäßig desinfiziert.

7. AHA-Regeln

In der Gemeindehalle sind Plakate aufgehängt, die auf die geltenden AHA-Regeln aufmerksam machen (Abstand halten, Hygiene beachten, im Alltag Masken tragen).

8. Lüftung

Die Gemeindehalle wird vor und nach den Mannschaftskämpfen gelüftet. Während den Mannschaftskämpfen sorgt die Lüftung für eine entsprechende Luftzirkulation.

9. Waage

Das Wiegen erfolgt mit einer Mund-Nasen-Maske. Ein Gewichtsabzug hierfür ist nicht vorgesehen.



Verein für Kraftsport Mühlenbach 1983 e. V.

Ringen



Zur Waage kommt nur der entsprechende Sportler. Die Betreuer / der Trainer unterschreibt für die Gesundheit der Sportler. Das Wiegen findet im TTC-Raum / Gymnastikraum 1 statt.

10. Durchführung der Kämpfe

In der Kampfpause zur Betreuung des Ringers, hat der Trainer und der Betreuer eine Mund-Nasen-Maske zu tragen.

Die Ringermatte wird vor und in der Hauptpause (15-minütige Pause) gereinigt. Bei Verunreinigung mit Blut oder Speichel muss mit Desinfektionsmitteln großflächig gereinigt werden.

Die heimischen Ringer wärmen sich auf der Bühne auf. Für die Gastringer wird im Gastbereich ein Bereich abgetrennt. In dem jeweiligen Bereich haben sich die aktiven Ringer aufzuwärmen.